

Harry Potter - Gedichte

Von Bara

Kapitel 2: Weihnacht in Durmstrang - Für Holly Short

Weihnacht in Durmstrang

Schon seit Tagen fällt leise der Schnee,
hüllt alles ein, in weißer Pracht,
die Schüler können es kaum erwarten,
bald kommt die heilige Nacht.

Sie putzen die Stiefel,
sie polieren die Schnallen
sie flicken den Umhang,
denn sie wollen gefallen.

Der Pelz am Kragen ist fein gebürstet,
die Schlafsäle schön dekoriert,
Festliches Essen selbst von den Schülern bereitet,
Geschenke bereits fest geschnürt.

Weihnachtliche Zauber hallen durch Durmstrang,
Schülerschaft und Lehrer geben das Beste,
das bis zum Abend des Vierundzwanzigsten,
alles zu recht und schön ist zum Hohen Feste.

Am Abend selbst gehen die Schüler,
mit leuchtet roten Umhängen durch den Schnee,
geführt vom Schulleiter durch den nahen Wald,
und einmal um den See.

In derweil haben gute Elfen,
die Geschenke der Schüler an ihre Plätzen gebracht,
und kommen sie wieder von der Wanderung,
erwartet gutes Essen die Schülerschaft.

Durchgefroren genießen sie Punsch,
Essen und prasselnde Feuer,
sie öffnen die Geschenke,
und freuen sich ungeheuer.

Ein paar Stunden so dauert die Feier,
bis alle glücklich, satt und zufrieden sind,
danach wird gespielt, gequasselt und gesungen,
bisund müde ist das letzte Kind.

Wie die Schüler in Durmstrang,
liebe Holly, so wünsch ich es dir,
besinnliche Weihnachten,
viele Geschenke und warmes Butterbier.